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洛阳·城事

50岁的黄先生是濮阳人，在我市
某工地务工。

今年3月，黄先生加班时不慎被
建筑工地上的钢筋碰到，导致左臂两
处骨折。10月6日，他持工伤认定通
知书、医院诊断证明、个人住院病历等
材料，向洛阳市劳动能力鉴定委员会
提出鉴定申请。

11月19日，黄先生接到通知，21

日他可到位于解放军534医院的洛阳
市劳动能力鉴定中心进行鉴定。21日
14时，他早早来到医院，发现大厅里已
经挤满了前来接受鉴定的申请人。

“整个大厅足足有 200 多人排
队。”黄先生说，排队的人中大多数人
身体不方便，还有些人站都站不起来，
这种集中鉴定的方式合理吗？难道不
能分批次鉴定吗？

□记者 王妍

近日，洛阳晚报记者在浏览中非
合作圆桌会议第四次大会的现场照片
时，意外发现了洛阳籍歌手田华的身
影。作为一名经验丰富的公益人士，
田华受邀与会，并提出了自己的想法
和建议。谈到家乡，田华希望更多的
洛阳企业和公益组织能参与到中非合
作中去，他愿做连接两者的桥梁。

中非合作圆桌会议的照片
中，有一张熟悉的面孔

20日，中非合作圆桌会议第四次
大会在海南省万宁市举行，在中国新
闻网刊登的现场照片中，洛阳晚报记
者发现了一张熟悉的面孔——洛阳籍
歌手田华。

照片中，中非与会代表穿插而坐，
坐在第二排右侧的田华，戴着一张与
会胸牌，正认真地望着主席台。

对这名从洛阳走出、在北京打拼
的音乐人，本报曾多次进行过报道。
21日中午，洛阳晚报记者拨通了田华
的手机，确认照片中确是他本人。田
华说，他于20日受邀参加了中非合作
圆桌会议第四次大会，并就中非文化
交流和公益活动提出了自己的建议。
21日下午，田华乘飞机返回北京。

受邀参会，缘于多年热衷公益

中非合作圆桌会议的宗旨是从民
间、公共外交的角度，宣传中非友好和
我国对非政策，促进中非友好合作，是
官方中非合作论坛的补充。其与会者
主要为中非政府官员和企业，作为音
乐人的田华为何会受邀参与？

“参与这次会议，我的身份是公益
人士。”田华说。原来，这些年，除了音
乐，田华还热衷于公益事业。

10年前，在北京打拼的田华开始
关注贫困大学生，在和贫困大学生交

流时，他发现农村贫困地区的中小学
生更需要关注。

自此，田华多次赴西藏、贵州、青
海、河南、山西、云南、内蒙古等地开展
爱心活动，为中国农村的教育和未来
奔走呼吁。2010年，田华发起“温暖十
方”爱心公益行动，通过“温暖十方”相
继发起并参与了爱心支教、爱心手套
送玉树、义助智障儿童、御寒物品捐
助、爱心领养等系列公益活动。

2010年 10月，联合国开发计划
署国际信息发展组织总干事长丹尼
尔·巴瑞奥先生，为田华颁发了爱心形
象大使证书，表彰田华长期致力于公
益事业。

在中非合作圆桌会议第四次大会
召开前，田华收到了中国人权发展基
金会中非减贫与发展基金的邀请。作
为我国第一个帮助非洲国家的减贫基
金，该组织希望在组织公益活动上经
验丰富的田华能够参与进来，为援非
公益活动提供支持。

呼吁公益组织和爱心企业多
走出去

会上，田华针对中非文化交流与
公益活动提出了自己的想法和建议。

田华说，目前，非洲许多地区仍需
要援助，但国内公益组织对那里的情
况并不了解。他希望非洲国家能在
文化传媒领域为中国相关工作者提
供更多便利，让人们更了解那里、关
注那里。

对于国内的公益组织和爱心企
业，田华呼吁多走出去。“或许我们的
资金有限、力量有限，但至少能呈现国
人的友好和关爱。”田华说。

谈到家乡，田华说，洛阳有雄厚的
工业基础，而资源丰富的非洲国家恰
恰缺少这种成熟的工业、经济模式的
扶助。如果更多的洛阳企业和公益组
织能参与到中非合作中去，他愿意做
两者沟通的桥梁。
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身体不便还要排长队鉴定伤残情况，市民有点儿不理解；记者采访得知——

劳动能力鉴定，集中组织更合理

50岁的黄先生在市区某工地作
业时受伤，之后他向劳动能力鉴定
部门申请鉴定伤残情况。近日，他
接到通知去解放军534医院进行鉴

定。但他到医院时发现，同批次申
请鉴定的人很多，且大多数人身体
不便，他觉得这种集中鉴定的方式
不够合理。

在中非合作圆桌会议上，洛阳籍歌手田华
作为公益人士应邀参加——

洛阳企业援非，我愿做桥梁

黄先生听取了相关部门人员的解
释后，他详细获知了当下劳动鉴定政
策、流程，尽管目前的情况暂无法改

观，他希望以后若条件具备，相关部门
能开展此类便民服务活动。

●诉求人评价：基本满意

相关部门人员解答市民疑问

21日上午，洛阳晚报记者在接到
黄先生的反映后，来到位于解放军
534医院的劳动能力鉴定办公室。

在洛阳晚报记者提出申请鉴定
的人为什么不能分批接受鉴定时，
该办公室一名姓高的负责人称，当
天黄先生见到的并非都是申请鉴定

的人，陪同的家属比较多。
“我们每月集中鉴定一次，每次鉴

定的人数控制在200人左右，分两天
鉴定完毕。”该负责人称，21日当天，
前来鉴定的申请人约90人，配备医疗
卫生专家9人，分三组同时进行鉴定，
总鉴定用时在3个小时左右。

每次鉴定200人左右，分两天进行

时间：11月21日上午 相关部门：劳动能力鉴定委员会

洛阳晚报记者登录洛阳市政府网
站，在上面刊登的劳动能力鉴定的政
策条文上得知，每个申请人的伤残情
况都会有至少3名专家负责鉴定。

在劳动能力鉴定现场，不但有医
疗卫生专家，还有劳动能力鉴定委员
会相关成员单位、纪检监察、人大代
表、政协委员组成的民意代表。这些
人如发现有舞弊及不符合相关规定的
情况，可以随时质疑或叫停鉴定。

采访中，劳动能力鉴定委员会

负责人称，一般情况下，受理部门每
月会联合专家组织一次鉴定。每作
一次鉴定，受理部门都会综合申请
人的受伤类型（如骨科、烧伤等类
型），去专家库抽取不同的医生为申
请人进行鉴定。

“当前，单独申请鉴定需要大量的
专家资源及众多民意代表，这种方式
并不现实，每个月确定时间集中鉴定
比较可行。”该负责人说，同时集中鉴
定更透明、更公平，也相对便捷。

集中鉴定更可行、更透明

恁多人排队接受鉴定，
为啥不能分批进行
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□记者 王博东 实习生 周韦月


